

TIROLER FESTSPIELE ERL

3 Tage Busreise

10. – 12. Juli 2026

Hector Berlioz „CLÉOPÂTRE“ und Giacomo Puccini „SUOR ANGELICA“ im Festspielhaus
Richard Wagner „DER FLIEGENDE HOLLÄNDER“ im Passionsspielhaus

Festspiele auf der grünen Wiese, Opernglamour vor Bergpanorama, internationales Flair in dörflicher Idylle: die Tiroler Festspiele Erl vereinen Kontraste. Die von Gustav Kuhn 1997 gegründeten Tiroler Festspiele Erl finden im Passionsspielhaus und zudem seit 2012 im neuen Festspielhaus Erl statt. Im September 2024 übernahm Jonas Kaufmann die Intendanz der Tiroler Festspiele.

Sie besuchen auf dieser Reise Aufführungen in beiden Spielstätten. Im Passionstheater erwartet Sie das Opern-Highlight der Tiroler Festspiele Erl im Sommer 2026: Richard Wagners „Der fliegende Holländer“.

Im Festspielhaus erleben Sie „Suor Angelica“, eine der weniger bekannten Opern von Giacomo Puccini und Teil seines „Trittico“ sowie „Cléopâtre“, eine Kantate des 26-jährigen Hector Berlioz, die dieser zum Wettbewerb Prix de Rome einreichte. Sie erzählt in Form eines Monologs Kleopatras die letzten Minuten, die der Ägyptischen Königin nach ihrer Einnahme des tödlichen Gifts verbleiben. Die Szene ist eine der eindrucksvollsten Kompositionen von Berlioz. Ähnlich „Suor Angelica“ ist sie von einer lichten Durchlässigkeit geprägt. Beide Werke werden von Starregisseurin Deborah Warner inszeniert und von Edward Gardner, dem Musikdirektor der Norwegischen Oper in Oslo, dirigiert.



Freitag, 10. Juli – 8.30 h ab München. Busfahrt über den Achensee nach Tirol.

Wir besichtigen das hoch über dem Inntal gelegene **Schloß Tratzberg**, eine gelungene Synthese von Gotik- und Renaissancearchitektur. Besonders seine reichhaltige und originale Innenausstattung mit dem einzigartigen Wandgemälde des Habsburger-Stammbaumes macht es so sehenswert.

Nach einer Pause besuchen wir **Schwaz**, einst die größte und bedeutendste Stadt Tirols. Hauptaugenmerk legen wir auf die Pfarrkirche, die größte spätgotische Hallenkirche des Landes.

Gegen 15.30 h erreichen wir das Hotel in Oberaudorf.

Nach einem frühen Abendbuffet kurzer Transfer zum

Festspielhaus Erl. Aufführung der lyrischen Szene „Cleopâtre“ von Hector Berlioz und dem Operneinakter „Suor Angelica“ von Giacomo Puccini.

Dirigent: Edward Gardner, Regie: Deborah Warner, Bühnenbild und Kostüme: Antony McDonald - Orchester und Chor der Tiroler Festspiele Erl - mit: Corinne Winters (Cleopatra/Suor Angelica).

Samstag, 11. Juli – Rund um den Wilden Kaiser – vorbei am Walchsee ins Kaiserbachtal. Von Griesenau fahren wir auf einer Mautstraße durch das Kaisertal bis auf eine Seehöhe von 1024 m, direkt vor dem imposanten Bergmassiv des Wilden Kaisers mit seinen rund 40 Gipfeln.

Weiter führt uns der Weg über St. Johann nach **Kitzbühel** und dort geführter Stadtrundgang. Kitzbühel ist nicht nur als mondäner Wintersportort bekannt sondern überrascht auch durch eine historische Altstadt mit Häusern aus dem 15.-17. Jh. Obwohl es sich um eine mittelalterliche Stadt handelt, wirkt sie durch die Satteldächer bürgerlicher als andere Städte Tirols.

Über Ellmau und Scheffau geht es auf der Südseite des Kaisergebirges zurück zum Hotel.

Freizeit und Abendbuffet um 17.00 h.

Nochmals Transfer nach Erl zum **Passionsspielhaus**.

Um 19.00 h beginnt Richard Wagners „Der fliegende Holländer“. Dirigent: Asher Fisch, Regie: Josef E. Köpplinger, Bühnenbild: Rainer Sinell - Orchester und Chor der Tiroler Festspiele Erl – mit: Gabor Bretz (Daland), Sinéad Campbell Wallace (Senta), Christopher Maltman (Holländer).

Sonntag, 12. Juli – Vormittags lernen Sie **Kufstein** bei einem geführten Stadtrundgang kennen. Beherrscht wird die Stadt von der Burg, die Sie mit einem Aufzug erreichen können (*freie Besichtigung der Burgruine - um 12.00 h erklingt die Heldenorgel*).

Nach einer Pause zum Mittagessen führt uns die Reise nach **Rattenberg**, mit 440 Einwohnern und 11 ha Gemeindegebiet die kleinste Stadt Österreichs. Bei einem Bummel durch die Gassen sind zahlreiche reizvolle Details an den sorgfältig restaurierten Bürgerhäusern zu entdecken.

Die Rückfahrt in München ist gegen 19.00 h geplant.



Hotel (Änderungen vorbehalten)

Oberaudorf Sporthotel Wilder Kaiser ****

Das Urlaubshotel liegt am Ortsrand von Oberaudorf, ca. 5 km von Erl entfernt. Es verfügt über Restaurant, Bar sowie Hallenbad, Sauna und Dampfbad.

Die Zimmer haben Bad oder Dusche, WC, Föhn, TV und Balkon oder Terrasse.

Reisepreis

€ 1.032,-

Einzelzimmerzuschlag € 94,-

12 (Doppelzimmer zur Einzelnutzung)

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit großzügigem Sitzabstand
- 2 Übernachtungen/Frühstücksbuffet
- 2 Abendessen im Hotel-Restaurant (Buffet)
- Getränke zu den Abendessen
- Jause zur Kaffeezeit im Hotel
- 2 Opernkarten in Kategorie 2 für die Tiroler Festspiele
- Führungen laut Programm
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München